

Historia Institucional

AIEP es una institución de educación superior técnico-profesional **con 60 años de historia** al servicio del desarrollo del país. Desde su fundación el 1 de marzo de 1965 como la Academia de Idiomas y Estudios Profesionales, ha evolucionado constantemente para responder a las transformaciones del entorno laboral y social, consolidándose como una de las principales formadoras de capital humano técnico en Chile.

A lo largo de estas seis décadas, ha fortalecido su presencia nacional **con 25 sedes desde Calama hasta Castro, incluyendo la sede Online**, y una comunidad de **más de 220 mil titulados**. Actualmente, cuenta **con cerca de 82 mil estudiantes** y una oferta académica diversa estructurada en **7 escuelas**, entregando formación pertinente, flexible y adaptada a las necesidades de los distintos sectores productivos.

Impulsamos la transformación de la educación superior contribuyendo en el progreso de nuestro país, manteniendo la vigencia de jóvenes y adultos que confían en que les ofreceremos más y mejores oportunidades. La incorporación del aprendizaje mediada por tecnología ha permitido la incorporación de modelos de educación online y telepresente, permitiendo el acceso a la educación sin fronteras y fortaleciendo la diversidad.

Como parte de la Universidad Andrés Bello, AIEP fortalece las trayectorias formativas de sus estudiantes, promoviendo la articulación académica, el intercambio cultural y el desarrollo conjunto de iniciativas de vinculación con el medio. Esta relación amplía las oportunidades de aprendizaje, enriquece la experiencia estudiantil y conecta la formación técnico-profesional con los desafíos del entorno.

En su compromiso con la calidad y la mejora continua, la institución ha avanzado sistemáticamente en procesos de autoevaluación y certificación, alcanzando certificaciones como la ISO 9001, que mantiene de forma continua desde 2010; **la nueva certificación internacional ISO 21001, recibida en 2025 y especializada en sistemas de gestión para organizaciones educativas**; el reconocimiento como empresa BCorp; y la certificación internacional otorgada por ANECA (Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación de España) al diseño de su Sistema de Aseguramiento Interno de la Calidad. Junto a la Escuela de Suboficiales de Carabineros de Chile, AIEP es una de las primeras instituciones de educación superior del país en obtener este estándar internacional, reafirmando su liderazgo en calidad educativa.

Actualmente, está acreditada por cinco años (hasta noviembre de 2027) por la Comisión Nacional de Acreditación (CNA), reconocimiento que valida su quehacer en las áreas de **Gestión Institucional, Docencia de Pregrado y Vinculación con el Medio**.

Su modelo formativo se distingue por un sello que integra **innovación, habilidades para el trabajo y sustentabilidad**, preparando a los estudiantes para enfrentar los desafíos del entorno social y productivo.

La designación en 2021 de María Loreto Ferrari como la primera rectora en la historia de la institución marcó un nuevo hito en su evolución. Con una trayectoria interna y más de 20 años de experiencia en educación superior, lidera hoy una institución en movimiento, conectada con el presente y proyectada hacia el futuro.

Con 60 años de trayectoria, **AIEP sigue comprometido con transformar vidas a través de una educación técnico-profesional de calidad, innovadora, pertinente y accesible para todos.**